

## HOCKEY HIELO

**El CAI Jaca no pudo puntuar ante un difícil Puigcerdá**

ALTOARAGON

**HUESCA.**- El CAI C.H. Jaca cayó por tres goles a dos en la pista de Puigcerdá, en partido de liga nacional de hockey sobre hielo, correspondiente a la séptima jornada. El equipo jaqués sigue en segunda posición de la tabla, con ocho puntos, uno menos que el líder Hamann Txuri.

Los resultados parciales del encuentro entre el Puigcerdá y el Jaca fueron de 0-0, 2-2 y 1-0, con goles para los locales de Pous, Santanay Salegui. Por el CAI Jaca anotaron Paco Ara y Eugenio Rochtchine.

No pudo el CAI Jaca puntuar en la difícil pista del Puigcerdá y perdió los dos puntos, después de haberse mantenido la igualdad hasta el tercer parcial. Tanto aragoneses como catalanes realizaron un buen encuentro, con costantes alternativas ante una y otra portería, siendo especialmente destacables las actuaciones de los porteros.

La igualdad entre el Puigcerdá y Jaca y la firmeza defensiva inicial de ambos conjuntos propició un inesperado empate a cero en el primer tercio. En el equipo jaqués se produjo el retorno del defensa Paco Ara, tras dos partidos de sanción. La igualdad se mantuvo en el segundo parcial, que concluiría con el marcador de 2-2, y hasta el último tiempo no se decantaría el resultado para los locales, merced a un tanto de Iñaki Salegui. El CAI Jaca perdía dos puntos, pero se mantiene a uno del líder de la tabla, el Hamann Txuri.

El conjunto jaqués contaba con nueva dirección técnica, tras la dimisión de Antonio Capillas, y ocupaba su lugar el jugador Azpíroz, apoyado técnicamente por los extranjeros del Club, Pawlik y Rochtchine. La dimisión de Capillas se produjo el pasado viernes y, según él mismo declaró, se debe a motivos económicos, deportivos y extra deportivos. El pasado jueves, la directiva manifestó al director técnico que esta temporada recibiría la misma gratificación que la pasada, lo que provocó la dimisión. Al parecer, la entidad no puede asumir la reivindicación -mínima, al parecer- de Capillas, debido a que mantienen el mismo presupuesto en todas las partidas.

El cambio en el banquillo no aseguró la victoria, y se perdió un partido que, en justicia, debió acabar en empate.

**NUEVA VICTORIA EN LA LIGA JUVENIL**

En liga juvenil, el CAI Jaca ganó por 1-9 al Puigcerdá, y sigue contando sus partidos por victorias.

En la próxima jornada, el CAI Jaca descansa. El Puigcerdá La Molina se enfrenta al C.H. Gasteiz y el Hamann Txuri contra el F.C. Barcelona.

## ATLETISMO

Más de cuatrocientos atletas participaron en la primera prueba de la Liga UNICEF

**José Luis Rodríguez volvió a ganar el Cross de la Montaña****Andrés ALCARAZ**

**SABIÑÁNIGO.**- Más de cuatrocientos atletas participaron en la mañana de ayer en la XXIII edición del "Cross de la Montaña", Gran Premio CAI, que se celebró con una climatología ideal.

Atletas de Barbastro, Benabarre, Binéfar, Jaca, Huesca, Monzón, Zaragoza, Fustiñana, Barcelona, Lérida y, por supuesto, Sabiñánigo, tomaron la salida en la primera de las pruebas de la Liga UNICEF.

Y, por segundo año consecutivo, la victoria en la prueba reina fue para el zaragozano José Luis Rodríguez que milita en las filas del F.C. Barcelona. Rodríguez marcó un tiempo de 30.23 y adelantó, por una mínima diferencia, al montisonense Javier Yerno -30.45-. El del C.A. Monzón realizó una gran prueba, pero no pudo aguantar el fuerte ritmo impuesto por el zaragozano desde los primeros compases de la carrera. En tercer lugar entró el leridano Daniel Alburquerque, a casi un minuto del ganador de la prueba, que se había quedado descolgado de los dos protagonistas de la carrera.

En la prueba reina de las féminas, los espectadores presenciaron un bonito duelo entre dos zaragozanas. La heliófila Maite Gargallo se impuso a la ya veterana Montserrat Abelló -actualmente en las filas del Canal Isabel II- tras realizar una gran exhibición.

El "Cross de la Montaña", primera carrera puntuable para la Liga UNICEF, estaba abierta a todas las categorías, desde benjamines hasta veteranos, pasando por alevín, infantil, cadete,



José Luis Rodríguez y Javier Yerno mantuvieron un bonito duelo en la categoría reina.

júnior y senior. Por ello, el recorrido constaba de dos circuitos y, mientras los atletas de categorías infantiles se limitaban al pequeño, los demás debían recorrer el de mayor distancia.

La climatología acompañó y el buen tiempo reinante se vio favorecido también por el estado del circuito que, con la ausencia de precipitaciones, estaba bastante duro y presentaba unas perfectas condiciones para los más de cuatrocientos atletas participantes.

Por lo demás, el resto de aspectos funcionaron sin ningún problema. La organización de los Grupos de Montaña de Sabiñánigo recibió los elogios de todos los

deportistas participantes en la prueba y, en especial, del representante de UNICEF, Antonio Gutiérrez que destacó la buena organización.

**RESULTADOS**

Los resultados en las distintas categorías fueron los siguientes:

- **Benjamín masculino.**- 1. Daniel Caro (E.D. Benabarre); 2. Felipe Carnicer (Venta del Sotón); 3. Rubén Piedrafita (Grupos Montaña Sabiñánigo).

- **Benjamín femenino.**- 1. María Isabel Madrid (Utebo); 2. Patricia Pueyo (Grupos Montaña Sabiñánigo); 3. Ana Giménez

(C.A. Jaca).

- **Alevín masculino.**- 1. Bernardo Añaños (EMA Huesca); 2. Diego Marina (EMA Huesca); 3. Isaac Iturrioz (C.A. Jaca).

- **Alevín femenino.**- 1. Belén Llена (Graus); 2. Izarbe Jiménez (C.A. Jaca); 3. Paula Margelí (Grupos Montaña Sabiñánigo).

- **Infantil masculino.**- 1. Salvador Rambla (Peña Ferranca de Barbastro); 2. Raúl Puyalto (E.D. Litera); 3. César Español (Graus).

- **Infantil femenino.**- 1. Ana Carreras (C.A. Monzón); 2. Montse Ortega (A. Segre); 3. Davinia Moreno (C.A. Monzón).

- **Cadete masculino.**- 1. Joaquín de la Mata (E.D. Litera); 2. Felipe Mejino (E.D. Benabarre); 3. Daniel Ligorrea (Zuera).

- **Cadete femenino.**- 1. Marta Borau (C.A. Jaca); 2. Sara Murillo (Peña Ferranca de Barbastro); 3. Sonia Pérez (Zuera).

- **Junior masculino.**- 1. José Antonio Laporta (Peña Zoiti); 2. Eduardo Hernández (Grupos Montaña Sabiñánigo); 3. Pedro Miranda (GMS).

- **Junior femenino.**- 1. Mónica Saludas (C.A. Monzón); 2. Marta Durán (A. Segre); 3. Maite González (Helios).

- **Veteranos masculino.**- 1. Gregorio Bernad (Épila); 2. Félix Gil (Fustiñana); 3. José M. Albero (C.A. Jaca).

- **Veteranos femenino.**- 1. Angelina Torrontera (C.A. Jaca).

- **Senior masculino.**- 1. José Luis Rodríguez (F.C. Barcelona), 30.23; 2. Javier Yerno (C.A. Monzón), 30.45; 3. Daniel Alburquerque (A. Segre), 31.21; 4. Eduardo Artigas (Canal Isabel II), 32.21; 5. Gerardo Cloavera (C.A. Jaca), 32.40.

- **Senior femenino.**- 1. Maite Gargallo (Helios); 2. Montserrat Abelló (Canal Isabel II); 3. M. Carmen Millán (A. Segre).



Más de cuatrocientos atletas tomaron ayer la salida en el Cross de la Montaña.